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Послание от Державного Патриарха Зосимы 

 Дух Святый - мой Путеводитель. Часть 2 
 

Господи, благослови! 
В прошлой проповеди, дорогие мои друзья, мы остановились на том пояснении, 

что в последнее время само падение людей происходит по той причине, что, будучи 
душевными, люди не могут быть духовными. А также о том, что душевный мнит о себе, 
что он много знает, но знание без Духа Святаго только надмевает людей, а Любовь 
назидает. Чтобы научиться это отличать: духовное от душевного, нужно немного 
пояснений. Дело в том, что до грехопадения Адама и Евы у них было одно настоящее 
сердечное восприятие всего окружающего. Ум человека восседал как царь на троне 
сердца. А когда ум человека находится в сердце, открывается истинное сердечное 
видение. Такой безошибочно видит белое белым, а чёрное черным, но после падения 
ум вышел из сердца и поселился под разумом. А разум отвечает за мирское попечение, 
к примеру, заготовить дрова на зиму и так далее. Таким образом, у человека от 
сердечного видения, то есть духовного, перешло в душевное и полностью мирское, и, 
как мы знаем, во Святом Евангелии сказано: «Дружба с миром есть вражда на Бога». 
Поэтому все святые отцы в Добротолюбии поучают людей ум направить в сердце. 
Нельзя себе доверять, пока человек является душевным, так как в таком состоянии он 
все равно будет видеть искажённо. 

 Но как ум вернуть обратно в сердце? Только посредством Благодати Божией. Сам 
Господь наш посредством промысла Своего привлекает ум к сердцу через боли и 
страдания сердечные, а также и утешения. Если кратко, через боль и радость. И хоть 
люди почти одинаковые во всем с виду, но душевные всегда ведут войну против 
духовных. Душевный никогда не поймёт духовного, хотя и душевные, безусловно, 
считают себя верующими. Сам антихрист управляет только душевными. Душевный 
никогда ради Христа при гонении не оставит все удобства мирской жизни. У него ум 
настолько лукав, что нет такого греха, которого он бы не оправдал. Многие душевные 
больше полюбят животных, чем людей. Господь всегда среди людей ищет способных 
разуметь духовное. Такой путь в начале очень скорбный и тяжёлый, но когда Дух 
Святый приходит в сердце, то человек, вкусив Благодати Божией, уже никогда не 
пожелает поменять на мнимое мирское счастье. Уязвлённый в сердце любовью ко 
Христу Богу, всегда скучает и ищет Любимого, не имея покоя ни днём, ни ночью, и 
только к таковым сказано, что ищущий всегда находит и стучащему отворят.  

Как я уже говорил ранее, в моём сердце загорался сильный огонь благодати Духа 
Святаго, который я полюбил мгновенно и, теряя его, сильно мучился и горько плакал. 
Но никогда надолго Господь не оставлял меня и, утешая, вновь открывал, по какой 
причине Он оставлял меня, показывая, что Ему неугодно. Прежде, чем я увидел, как 
священство предаёт Бога, то есть то, что очевидно внешне, то есть видимое зло. В 
начале я был научен Духом Святым видеть невидимое зло, духов нечистых и 
распознавать их по чувству благодати в сердечном видении. И если за простой 
человеческий грех я мучился совестью и был оставлен Богом до полного раскаяния, и 
пока Бог не приходил, бесы мучили меня, то тем более было ужасно испытать на себе 
совместную молитву с тем священством, которое уже предало Бога в Московском 
патриархате. Все это было неосознанно, по неведению. И я не понимал, чем же я 



2 / 3 

прогневил так сильно Бога, что Он попустил мне сильное мучение от бесов. Имея навык 
всегда искать причину в себе, а не в людях, у меня даже в мыслях не возникло, что 
всему виной предатели-священники, которые соединились в своих молитвах и 
документально с католиками и иудеями. И когда Дух Святый открыл мне, что 
священство предаёт Бога и по канонам Церкви Православной нельзя с ними молиться 
вместе, то я, по-простому спрашивал у Бога, что же мне делать? И однажды я проснулся 
рано утром от того, что моё сердце само по себе молилось Богу, преисполнилось 
благодатью и радостью. Это так удивительно! Человек спит, а его сердце молится в 
великой радости.  

Обычно, когда Дух Святый приходит, я в тишине, прислушиваясь к Богу, наблюдаю, 
к чему именно привлекает Бог моё сердце, пытаясь узнать, чего Он хочет. Так и здесь, 
проснувшись, я повторял Иисусову молитву за сердцем и как бы молча вопрошал у Бога. 
И тут же Дух Божий явил мне жажду ко священству и сказал, что меня скоро 
рукоположит во священники тот епископ, который Бога не предавал. Через несколько 
месяцев я уже был иеромонахом. Чтобы не отвлекаться от темы, я довольно кратко 
описываю свой путь, не упоминая о многочисленных чудесах и страданиях, когда Дух 
Божий приходил в разное время. То, помимо обычных утешений, воспитаний, мне 
временами открывал что-то более ясно, что выстраивалось в определённую цепочку 
пути не только для меня, но и для многих людей, и в этом пути во главе всегда был 
Христос Бог наш.  

Кратко опишу значимые для многих откровения. От меня многое скрывал Господь, 
то есть я не видел полной картины. Например, изначально многократно, с великой 
силой посещал Дух Божий моё сердце, являя сильную жажду к духу Илии пророка и 
Архангела Михаила. И после подобной жажды всегда приходил Господь и открыто 
говорил мне, что в своё время Он изольёт на меня духа Илии. Или явление Господа, где 
Он меня посылал пасти огромное стадо, которое не захотело меня воспринять и 
накинулось со всей злобой так сильно, что Самому Христу Богу пришлось прийти и 
успокоить его. Вновь посылая меня к ним, уже к успокоившимся. 

Также дивно наша Богородица рано утром, часа в 4, после сильных скорбей 
явилась и утешая в материнской любви, сказала: «Скоро Сыну Моему послужишь». 
Также ещё до священства, когда я молился в комнате у иконы в Дивеево, Дух Божий 
исполнил меня благодати, и я мгновенно очутился в лесу, где меня вели военные 
убивать. Моё сердце в этот момент так сильно горело любовью к Богу, что я жаждал: 
быстрее бы это исполнилось, дабы соединиться с Любимым Христом. Все это и многое 
другое указывало мне на определённый промысел Божий не только надо мной, но и 
над другими искренно верующими людьми. 

 Здесь я описываю кратко именно те события, происшедшие со мной, которые 
являются судьбоносными и для других людей. 

 Также, думаю, стоит упомянуть о трех видениях антихриста - сына дьявола, после 
которых я трижды находился в парализации некоторое время. Но ещё ранее я был 
научен от Бога и от Святых Отцов о том, что, когда бесы прикасаются к человеку, 
происходит в основном 2 вещи: либо животный страх, либо парализация тела.  

 В первом видении священство Московской Патриархии передавало зверю всю 
святыню из алтаря, и когда зверь увидел меня, то пытался мысленно убеждать меня, 
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что он хороший. Видя, что я ему не верю, накинулся, как зверь, избивая меня. Я его от 
себя откинул и проснулся.  

Во втором видении меня увезли от верующих людей в какое-то помещение, где в 
медицинской комнате растянули руки и ноги на кушетке, связали ремнями. Зверь 
приказал медикам воткнуть в моё сердце шприц с жидкостью, который причинил мне 
ужасную боль. Впоследствии я понял, что именно означает боль, вызванная от шприца. 
Это разного рода клевета, унижение, позор и особенно избиение верующих людей, что 
причинило мне ныне в тюремных условиях страшные сердечные боли.  

И в третьем видении я стоял на берегу чёрного моря ночью и видел, как огромный 
нечистый дух дьявола, чернее ночи, летал в небе над водами. Увидев меня, он 
накидывался всей своей яростью несколько раз, а я с Крестом в руке читал молитву «Да 
воскреснет Бог». Было полное противостояние. Это вкратце. Во первых, все эти и 
многие другие видения сбываются, но даже до их исполнения я понимал, что Господь 
Бог наш имеет промысел Свой в отношении меня и многих верующих. То описание о 
действии Духа Святаго и вражьем нападении как бы разделяет людей: одни 
проникаются добрым чувством, другие же отрицательно настроены, но как факт 
остаётся одно, что моя проповедь о Духе Святом и о главном враге Христовом не 
умаляется, а, напротив, только растёт, приобретая ещё больший масштаб в 
противостоянии духовного боя, ибо Дух Святый всегда приходит обличить мир о грехе, 
и о правде, и о суде. Аминь!  

 

Державный Зосима.  


